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【2024-2025年度】

出席免除会員欠 0名 MU 1名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

21名 21名 12名 61.90％

「秋季例祭前の合同草刈り」

裾野RCとの早朝合同例会
米山記念館清掃

9月も例祭前のこの時期になると、暑さも朝晩
は少し過ごしやすくはなってきましたが、まだま
だ残暑も厳しく、夏の疲れも出やすい時期ですの
で皆さん体調管理をお願いいたします。記念館の
中の草木も例年にないくらい伸びてしまっていま
す。事前に業者さんにも入っていただきましたが、
1時間程度の作業では終わることはできませんが、
業者が出来ない箇所を中心にお願いします。朝7
時の比較的暑くない時間帯からはじめましたが、
洋服は汗でびっしょりの状態でした。
毎年恒例の例祭前の草刈りです。裾野ロータリー
クラブと長泉ロータリークラブのメンバーで手分
けして行っています。記念館の敷地内と梅吉翁の
お墓の周り、記念館の中の窓拭きと例祭前に年2
回行う私たちにとって大切な行事の一つでありま
す。改めまして、この場を借りてしてお礼申し上げ
ます。「皆さん 早朝よりお集まりいただきありが
とうございます。秋季例祭前にお客様を迎えるた
めに本日はよろしくお願いいたします。」



長泉町奨学生の近況報告

藤田 颯真さん
（長泉中学校卒業 → 沼津東高等学校１年）

入学式を終え、はや四ヶ月が経ちました。
小学校・中学校での義務教育を終え、社会的な自立を果
たし日々の生活にも影響が出てきました。通学は徒歩か
ら自転車に、部活動は日が暮れるまで、教科数も著しく
増えました。四月は慣れず、頻繁に体調を崩していまし
た。今は少し落ち着いてきましたが、まだまだ余裕のな
い高校生活を送っています。そのような中で、僕はある
ことを身に付けました。日々の中に幸せを見つけること
です。時間に余裕が持てず、趣味に中々手を付けられな
いことや、新しいことに挑戦できずストレスを溜め込ん
でしまうような状態に危機感を持ちました。そこで、小テ
ストの結果が良かったことや、いつもより早く学校に来
れたこと、先輩にほめられたことなどの出来事を自分の
モチベーションの向上につなげました。このような意識
を続けていることで、以前は気づけなかった幸せを見つ
けられるようになりました。夏休みに入り部活動が毎日
のようにあったり、課題の量が多かったり、少し焦り気味
な夏休みではありますが、充実したものになっています。
九月の初めに行われるテストに向けて勉学に励んでいく
つもりです。高校生活を送る中で「もうやめたい」「これ
はいいや」と投げ出したくなる瞬間があります。そのよう
な時に奨学生として迎え入れて下さった長泉ロータリー
の皆様の支援や、傍らで見守ってくれている家族や親友、
そして自分の未来の為にもう少し頑張ろうと思えます。
日々とても感謝しています。

佐久間 司音さん
（長泉中学校卒業→三島南高等学校2年）

高校生活が２年目になり、４か月がたった今、私が最も熱
中していることは、野球です。７月に3年生の先輩方が引
退し、いよいよ自分たちの代になったことで感じたことが
２つあります。１つ目は、先輩たちの偉大さです。今まで自
分たちは練習の準備や雰囲気づくり、プレーのことまで多
くのことを先輩方に頼ってばかりで、全く自立できていな
いということに気づき、新チームでミーティングや話し合
いを重ね、練習メニューを自分たちで決めたり、勝つため
にはどうしたらよいかを考えることで、1か月経って、よう
やく、先輩たちがいなくてもチームとして成立することが
できるようになってきました。２つ目は、後輩と接する大
変さや難しさです。高校に入ったばかりで、野球があまり
わからない１年生にとって自分たちや監督の第一印象は、
怖い存在だったと思うし、練習も中学生時代とは異なり、
きついものだったと思います。一人でも多くの後輩が居
心地よい中で野球に励めるよう、私はコミュニケーション
を多く取り、一人一人と仲良くなるところからはじめてみ
ました。そうすると、時間が経つにつれ、相手の考えを理
解できるようになりはじめ、効果的な指示がだせるよう
になってきました。これからも同級生や後輩とコミュに
ケーションを取りながら、自分のプレーにも集中し、レギュ
ラー獲得のために精進していきたいです。奨学金をいた
だいているおかげで、今、野球と勉強の両立に力を入れ
ることができています。自分の望む進路先に進めるよう、
これからも頑張っていきたいと思います。
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